



GOBIERNO  
DE ESPAÑA

MINISTERIO  
DE MEDIO AMBIENTE  
Y MEDIO RURAL  
Y MARINO

CONFEDERACIÓN  
HIDROGRÁFICA  
DEL SEGURA

17 de diciembre de 2008

## **La CHS invierte 144.000 euros en la adecuación ambiental de los cauces en el municipio de Yeste**

*Fuentes Zorita se reúne con la alcaldesa de la localidad albaceteña para analizar la situación de los diferentes proyectos en el municipio*

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), José Salvador Fuentes Zorita, se ha reunido con la alcaldesa de Yeste, Estíbaliz García, para analizar la situación de los diferentes proyectos que el organismo de cuenca está estudiando acometer en este municipio, al tiempo que la regidora municipal ha agradecido al organismo de cuenca las actuaciones acometidas en los cauces que discurren por su municipio.

En este sentido, hay que recordar que la CHS ha acometido la limpieza y restauración ambiental de los Arroyos del Pinico y de la Celada, la Rambla de la Peña de la Hiedra, y los Barrancos de la Villa y la Bolea, cuya inversión ha superado los 145.000 euros.

Esta reunión se enmarca en la ronda de contactos que están manteniendo los responsables de la CHS con los alcaldes de la Sierra de Albacete para conocer de primera mano las peticiones de estos municipios y la situación de los distintos proyectos. En el caso de Yeste, el presidente ha mostrado su predisposición a acelerar las obras de restauración de las pasarelas sobre los ríos Segura y Tus; el puente de Góntar y la creación de un área recreativa en el río Tus.

Además, la CHS estudiará la viabilidad de la creación de una zona de baño en el paraje del Cortijo de La Juliana, así como la recuperación ambiental en el nacimiento del Arroyo Bravo, dos actuaciones de interés social en las que, de ejecutarse, el organismo de cuenca pondrá en valor los recursos naturales del término municipal de Yeste.